

Cuestionan opinión de funcionaria del Mides sobre los curundeños - Panamá América

Escrito por abogados gratis: Google Noticias
Viernes, 20 de Mayo de 2016 00:05 -

Panamá América Cuestionan opinión de funcionaria del Mides sobre los curundeños Panamá América Carvajal sugirió en su cuenta de Twitter que sería mejor devolver a los residentes del Proyecto Curundú a sus antiguas barracas y que son personas que quieren vivir gratis. Fuentes consultadas consideran que todo funcionario debe medir sus palabras ...y más »

Leer más: [abogados gratis: Google Noticias](#)